

LA PROMOTION TOULOUSE 2024-2025 DE L'IFEq CHOISIT LE NOM HORIZONTE



Chaque année, les promotions de l'Institut de Formation en Équithérapie (IFEQ) choisissent un nom symbolique pour incarner l'esprit du groupe et donner un sens à leur aventure commune. En 2025, la promotion toulousaine a choisi de s'appeler Horizonte, en hommage au célèbre cheval de Bartabas.

Horizonte, pur-sang lusitanien, n'est pas un cheval comme les autres. Avec sa robe grise et son charisme silencieux, il a marqué les esprits par sa grâce et son intensité dans les spectacles équestres de Zingaro.

C'est dans cet esprit que les apprenants toulousains ont choisi ce nom : Horizonte symbolise l'horizon intérieur que chacune a exploré tout au long de cette formation, la puissance tranquille, l'exigence sensible, et la présence pleine et entière du cheval comme partenaire de soin.

Au fil des mois, cette promotion 2024-2025 a partagé les valeurs d'engagement, d'humilité et d'exploration que ce nom évoque. À l'image d'Horizonte, elle aspire à incarner une équithérapie authentique, à la croisée des chemins entre connexions, soin, et relation.